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       令和５年第３回西予市決算審査特別委員会会議録 

１．開催日時 令和５年９月７日 

１．開催場所 西予市議会全員協議会室 

１．開  会 令和５年９月７日 

       午後１時５８分 

１．散  会 令和５年９月７日 

       午後２時１０分 

１．出 席 委 員        

   委員長  宇都宮久見子 

   副委員長 源  正樹 

   委員   和気 数男 

   委員   信宮 徹也 

   委員   宇都宮俊文 

   委員   加藤 美香 

   委員   中村 一雅 

委員   佐藤 恒夫 

   委員   山本 英明 

委員   竹﨑 幸仁 

委員   小玉 忠重 

委員   井関 陽一 

委員   中村 敬治 

委員   兵頭  学 

   委員   森川 一義 

   委員   酒井宇之吉 

１．欠 席 委 員 

   な し 

１．出席議会事務局職員 

   次長   瀧川 健二 

   係長   脇本美登利 

係長   三好 祐介 

１．会議に付した事件   

１）審査日程について 

           ２）事業抽出について 

           ３）その他 

 

        １．会 議 の 経 過  別紙のとおり      
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  開会 午後１時58分 

○源副委員長 

開会宣告を行うとともに、以降の進行を委員長

に委ねる。 

○宇都宮委員長 

それでは早速ですが協議事項に移らせていただ

きたいと思います。 

まず（１）審査日程について事務局の説明をお

願いします。 

○議会事務局 三好 

先般、審査日程につきまして、１日目が産業建

設分科会、２日目が総務分科会、３日目が厚生分

科会という御説明をさせていただいておるんです

が、具体的な日程につきまして今お示しさせてい

ただいております課の順番でそれぞれ審査をして

いただけたらと思っております。 

この後また通告事業につきましては説明をさせ

ていただきますが、この日程案でさせていただい

てよろしいか御協議いただけたらと思います。 

○宇都宮委員長 

事務局の説明は終わりました。 

今の内容についてはよろしいでしょうか。 

 〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○宇都宮委員長 

審査日程についてはこのように進めさせていた

だきたいと思います。 

審査順は事務局案を基本とし、行政側のスケジ

ュールによって順番を変更することを可としてよ

ろしいかどうかお諮りしたいんですけれどもかま

いませんでしょうか。 

 〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○宇都宮委員長 

それでは、行政側のスケジュールにて順番を変

更することを可といたしたいと思います。 

それでは（２）事業抽出についてに移りたいと

思います。 

事務局の説明を求めます。 

○議会事務局 三好 

それでは、事業通告の関係について、今から説

明をさせていただいたらと思います。 

この後各分科会で分かれまして、それぞれ通告

事業を決定していただけたらと思います。今配信

させていただいたのは総務分科会の所管分になり

ます。このように各委員から通告いただいたとこ

ろを黄色くお示しさせていただいております。昨

年、例えば総務分科会なんですけれども、昨年は

28 事業の通告がありましたが、今のところ 21 事

業分を選んでいただいとるような形になりますの

で、この後、具体的にどの事業について通告する

かというのを各委員会で決めていただいたらと思

います。よろしくお願いいたします。 

それで、先般、各分科会それぞれ常任委員会の

ところには所属という形をさせていただいて、ま

た通告があれば、それぞれほかの分科会にも所属

という形を皆さんにお知らせさせていただいてお

りました。 

その結果、和気委員から厚生分科会に出席した

いという旨の御連絡がありましたので、今ほど配

信させていただいた分科会の編成表のとおりで進

めさせていただけたらと思いますのでよろしくお

願いいたします。 

○宇都宮委員長 

事務局の説明は終わりました。 

今の内容につきまして、何か御質問、御意見等

ございませんでしょうか。 

 〔発言する者なし〕 

○宇都宮委員長 

では、この後分科会ごとに分かれていただくよ

うになりますが、各分科会で通告事業が決定いた

しましたら正副委員長で取りまとめて委員の皆さ

んに周知をいたします。各班長は事業の取りまと

めを行ってください。 

そのほか委員の皆様から何か決算についてござ

いませんでしょうか。 

 〔発言する者なし〕 

○宇都宮委員長 

事務局のほうから。 

○議会事務局 三好 

先ほどの通告の関係なんですけども、総務のほ

うだけ通告事業のお示しさせていただいたんです

けれども、それぞれ厚生、産業建設と別表でお示

しをさせていただいております。 

厚生分科会につきましては、昨年 13 事業通告

があったんですが、今のところ９事業ということ

で昨年に比べ若干少ない形になっております。 

産業建設分科会につきましては、昨年 19 事業

で今年は 20 事業という形になってますので、ま

たこれも含めて後で御協議いただけたらと思いま

す。 

その他としまして、１点皆さんに御審議いただ
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きたいと思うんですけれども、決算委員会、分科

会を含んだ傍聴についてなんですが、委員会であ

れば委員長の許可という形になっておるんですが、

決算につきましても委員会については委員長の許

可になろうかと思うんですが、分科会の傍聴につ

いて、委員長許可とするか班長の許可とするかと

いうのを御協議いただけたらと思います。よろし

くお願いいたします。 

○宇都宮委員長 

ということでございますが、傍聴に関しまして

どちらがよろしいでしょうか。 

○酒井委員 

これも例のように分科会を開いたときはそのと

きの長である班長が許可をする、それが妥当だと

思います。 

○宇都宮委員長 

そのような御意見がございました。 

ほかに御意見ございませんでしょうか。 

 〔発言する者なし〕 

○宇都宮委員長 

それでは今、酒井委員が言われましたように、

各分科会の班長の判断ということでよろしくお願

いできたらと思います。 

そのほか。 

○和気委員 

許可は当日でもかまわないということですか、

当日でも。事前に言ってなくても。 

○議会事務局 三好 

委員会の場合なんですが、傍聴受付自体が開始

時間の 20 分前から５分前までというふうに指定

させていただいておりますので、それに沿って、

分科会についても開始時間の 20 分前から５分前

までに受け付けをして、それでそのときに班長に

傍聴の許可をいただくような形でとりたいと思い

ます。 

○宇都宮委員長 

よろしいでしょうか。 

○中村一雅委員 

何人でもかまわんの。 

○議会事務局 三好 

これにつきましても委員会は５人までという形

にさせていただいておりますので、基本的には同

じような形で５人までとさせていただけたらと思

っております。 

ただし、先般の委員会で、こちらで分科会審査

も行うということで、分科会以外の委員の方につ

きましては、また例年どおり席を設けるような形

で考えてますので、今言っておるのはあくまでも

一般傍聴者の人数という形で御理解いただけたら

と思います。よろしくお願いいたします。 

○酒井委員 

20 分前から５分までってのは一般傍聴者の話

でしょ。そうでしょう。それだったら分かります。

やはり議員各位についての５分前っての適用はな

いですね。 

○宇都宮委員長 

それでは一般傍聴者に関しましては 20 分前か

ら５分前に申入れをしていただくということと、

人数は５人までということで決定してかまいませ

んでしょうか。 

 〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○宇都宮委員長 

よろしくお願いします。 

それと１点、前回の特別委員会のときに、中村

委員から出ていました御質問を保留にさせてもら

ってる件、事務局から説明させていただけたらと

思います。 

○議会事務局 三好 

先般の中村敬治委員から監査の関係の御質問を

いただいておりました。今ほど配信させていただ

きましたが、令和４年度定例監査結果報告書とい

うことで、監査委員から提出されている報告書が

ございます。こちらをまた読んでいただいて、こ

ちらの内容で是正とかもし担当課に聞きたい場合

は、各委員から担当課の審査時にどういうふうな

状況かというのを聞いていただけたらと思ってお

りますが、それでよろしいかお諮りいただけたら

と思います。 

○宇都宮委員長 

事務局からの説明は終わりました。 

中村委員何かございませんでしょうか。 

○中村敬治委員 

こちらから委員から聞かずとも、行政から、こ

れ事務監査やなしに委員監査でしょう、ここ出と

るのはね。何ですか、もう西予市の場合、事務監

査と委員監査と一緒にしよんですかね。 

○宇都宮委員長 

暫時休憩を告げる。（休憩 午後２時 07分） 

○宇都宮委員長 

再開を告げる。（再開 午後２時 09分） 
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この件に関しまして、何か御意見、御質問ござ

いませんでしょうか。 

 〔発言する者なし〕 

○宇都宮委員長 

事務局の説明でよろしいでしょうか。 

 〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○宇都宮委員長 

それでは、以上で本日の全体会は終了いたした

いと思います。 

 

 

散会 午後２時10分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西予市議会委員会条例第30条第１項の規定によ

りここに署名する。 

 

 

  西予市決算審査特別委員会委員長 

           宇都宮 久見子 

 


